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ЗАБОТЛИВО ГОТОВИТЬ 
ЖИЛИЩА К ЗИМЕ 

Руководители жилищно-коммунального отдела тре-

ста «Ленинградсланецю давно обещали произвести капи-

тальный ремонт домов №.Л4i 10 и 12 по Почтовому пере-

улку. Однако обещание так и осталось невыполненным. 

Правда, для отвода глаз в оконные проемы некоторых 

квартир в прошлом году были вставлены новые рамы. 

Но и они застеклены обрезками стекол. На этом весь 

«ремонт» и закончился. 

Начался такой же «ремонта и в августе текущего 

года. Сменили старые батареи парового отоплении, 

чпроверилия кое-где кухонные плиты, заштукатурили в 

некотар ы х квартирах стены и на этом... успокоились. 

Красить стены после ремонта не стали. Хуже того, в 

12-й квартире дома М. 12 таки остался угол незашту-

катуренмым. Через щели в комнату проходит холод. 

Но руководителей ЖКО (начальник т. Челпанов), ви-

димо, не беспокоит, что приближается зима, а чаггь 

квартир еще не подготовлена. 

А. БОРОДУЛННА, Г. МАЗОВА, 
жильцы дома Л% 12 по Почтовому переулку. 
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Вопрос, который поднимают 

своем письме тт. Бородулина 

Мазова, является сейчас 

ель важным, актуальным 

тросам. От того, как жилищ-

-коммунальные отделы орга-

зуют ,ремонт жилых домов, 

к подготовят их к зиме, во 

огом будут зависеть бытовые 

ловия трудящихся города. 

Эту непреложную истину 

рошо уяснили себе работни-

жилищно-коммунального от-

па газосланцевого завода 

ачапьник т. Васильев). План 

дготовхи жилого фонда к ,зи-

здесь уже завершается. Ка-

тально отремонтировано 14 

ов• На многих домах от-

онтирована кровля. Только 

онзведена замена кровли в 

ичестве 12 тысяч квадрат-

$ метров, Отремонтированы 
етительные электролинии в 

вом и Третьем поселках. 

ого уделяется здесь внима-

и текущему ремонту (iпро-

тка дымоходов, побелка и 

раска стен, утепление окон, 

рек н т. д.). g этом отноше-

лучших результатов доби-

ь третье домоуправление 

авдом т. Звонарева). Не-

Ая на то, что жилой фонд 

яетс'я здесь временным, но 

содержится он в удовлетвори- 

тельном состоянии. 

Совсем иная картина наблю-

дается в отделе городского 

коммунального хозяйства (ру-
ководитель т. Волокитин) н в 

ЖКО треста «Ленинградсла-
нец» (начальник т. Челпанов). 
Подготовка жилищ к зиме здесь 

проходит крайне медленными 

темпами и нередко недоброка-

чественно. До сих пор во мно-

гих домах еще не прочищены 

дымоходы, не отремонтйрованы 
окна, двери и кухонные очаги. 

Руководящие работники этих 

отделов редко бывают в кварти-

рах трудящихся, мало инте-

ресуются их бытом и слабо 

реагируют на справедливые 

ж лобы. 

Сейчас, когда до наступле-

ния холодов остались считан- 
ные дни, нельзя терять драго-

ценного времени. Руководите-
лям жилищно-коммунальных 
отделов, партийным и проф-

союзным организациям надо 

повысить контроль за ходок 
ремонта жилья и сделать все 

для того, чтобы квартиры тру-

дящихся нашего города были 
полностью подготовлены к зи-

ме. 

ПАМЯТНЫЕ МЕДАЛИ Н ЮБИЛЕЮ 
нтлбря на старейшем пред-

и Ленинграда «Монетном 

закончена чеканка первых 

в настольных памятных 

изготовляемых заводом 

гиену юбилею советской 

из медалей созданная по 

московского снульптора-

ииа В. Аким 
тсн Чшниной, по-

всновател ю первого в 

циапистического государ-

еЛенину• На лицевой 

изображен СИЛУЭТ ве-

рИди на фоне Развернуто 

На обороте медали, уи-

рашенном лавровым венком, 

надпись: «Ленин вечно жив». 

Художники М. Смирнов и 

М. Воснресенсиая являются авто-

рами другой медали, воплощаю-

щей тему 40-летия Великого Ок-
тября. Фигуры колхозницы и ра-

бочего украшают ее лицевую сто-

рону. Вдали изображена стройна, 
а внизу выбита цифра - «1957 
год». На обороте медали группа 
людей - матрос, солдат, рабочий, 
работница, крестьянин, сжав ору-
жие, плечом к плечу идут на пос-
ледний решительный бой. Здесь 
же цифра - «1917 год». 

УМЕЛО УБИРАТЬ УРОЖАИ 

В ЛЮБУЮ ПОГОДУ! 

И ПЛОХАЯ ПОГОДА 
НЕ ПОМЕХА 

3а Последнее время резко ухуд-

шилась погода. Частые дожди ме-

шают работать в поле. Но колхоз-

ники сельхозартели «Восход» 

упорно преодолевают трудности. 

Они продолжают усиленными теи-

нами уборку картофеля, исполь-

зуют каждый час погожей погоды. 

Особенно хорошо организован 

труд во второй бригаде, руководи-

мой Михаилом Ивановичем Пнме-

новым. Здесь все колхозники пе-

ревыполняют нормы на копке 

картофеля. Каждый из них уби-

рает по 0,09 га при норме 0,-08 

га. Особо отличаются в труде кол-

хозницы К. Козлова, Е. Матвеева, 

А. Зубкова и другие. В этой брига-

де осталось убрать картофеля 

лишь 2,5 гектара. Правление от-

метило хорошую работу бригада,г 

Ni 2 и объявило благодарность 
колхозникам. 

Но в артели еще есть от-

дельные люди, которые безразлич-

но относятся к уборке урожая. 

Этот упрек надо сделать колхоз-

ницам Ф. Пименовой (первая 
бригада), У. Веглешовой (вторая 

бригада), Д. Ивановой (четвертая 

бригада), Д. Герасимовой (пятая 

бригада). Они в минувшее воскре-

сенье вовсе не вышли на работу. 

Хотелось, чтобы колхозники, 

которые нерадиво относятся к об-

щественному труду, осознали свои 

ошибки, на деле оправдали звание 

труженика сельского хозяйства. 

З. ГЕОРГИЕВА. 

Сводка 
о ходе сельскохозяйственных работ 

в колхозах района 
на 25 сентября 1957 года 

Колхозы 
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,Восход"   
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итого: 77 ,5  3,7 
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Публикуемая сводка свидетель-

ствует о таи, что в некоторых 

колхозах без должного напряже-

ния ведутся работы по заверпге-

нию уборки урожая. В ряде хо-

зяйств до сих пар не завершена 

уборка картофеля. Это происхо-

дит погоаиу, что отдельные руково-

дители колхозов с- наступлением 

дождей снизили свою требователь-
ность. Полезно им напомнить о 

прошлых годах, когда погода бы-
ла не лучше, а уборка все же 

шла организованнее. Председате-
ли КОЛХОЗОВ и бригадиры в таких 

же условиях н ,даже более слож-

ных лучше, оперативнее оргамизо- 

вывали уборку урожая. В брига-

дах обычно создавалось по 2-3 
звена, которые работали посмен-

но. Одни после нескольких часов 

работы в тюле шли обогреваться 
и сушить одежду, а их заменяли 

другие. Люди переодевались п 

ж 
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снова шли на .работу. Убрамиые 
клубни свозили под крышу. В тех 

хозяйствах, где ,не было свободно. 
го измещения, находили место в 

скотных дворах и рассыпали таи 

картофель для прьсушки. Надо 
использовать этот опыт. Следует. 

со сей серьезностью п)одумать, 

каким ,методом и способом произ-

водить убррку урожая. На поля' 

района .еще остаются десятки 

гектаров iневы•юопанггого ,картофе-

ля. Ждать хорошей погоды нель-

зя.Можно упустить время. Пой-

дет онегопад н урожай, выращен-

ный с большим трудом, погибнет. 

Долг ;руководитеией колхозов, 

бригадиров, колхозников, рабочих, 

привлеченных .из города .на убоо-

ку, - пiреои[олеть все прудностн, 

вызванные осенней непогодой, и в 

ближайшие дни завершить уборку 

урожая. 

Когда идут дожди.. 
Хмурое осеннее утро. Третий 

день подряд идет холодный, про-

ливной дождь. Вода, мутными по-

токами заливает поля. Всюду сы-

ро. А в некоторых коллективные 

хозяйствах остались невыкопан-

ными по нескольку гектаров кар-

тофеля. 

- Ждать больше нельзя,- го-

ворит бригадир колхоза «Шахтер» 

Федор Дмитриевич Дмитриев. -
Осталось нам выкопать два гек-

тара картофеля. Дальше ожидать 

хорошей погоды--будет преступ-

лением. Вудем копать и в дождь. 

И бригадир дал наряд колхоз-

никам и рабочим идти в поле и 

копать картофель. Разъяснил им 

шли работать. В дождливую пого-

ду они копали картофель. Выры-

тые клубни отвозили в сарай н 

рассыпали тонким слоем, чтобы 

они быстро просыхали. 

- Будем работать и в дождь, 

а то пойдет снег. и картофель ас-

танется в поле, - заявляют кол-

поставленную задачу. Люди по- хозники. 

С потерями мириться нельзя 

На полях совхоза а Рпдип'i» 
больше половины картофеля уб-
рано. Недавно в присутствии 

главного агронома была произве-

дена проверка качества уборки. 

Проверку производили на поле, 

где выкопан сортовой картофель 

«Пауль-Вагнер». Со всех кон-

трольных участков при повторной 

копке было вырыто много клуО-

п й. Когда их взвесили и произве-

ли подсчет, то потери составили 

40 центнеров с гектара. Это очень 

большие потери! С ними мириться 

нельзя. Но вместо того, чтобы 

дать указание управляющим отде-

лениями о перепашке картофель- 

ных полей, директор совхоза тов. 

Гросберг стал игнорировать ука-

зания Центрального Статистиче-

ского Управления СССР по выяв-

лению потерь при уборке Трожяя. 

Пока еще есть время, надо по-

править положение. Нужно ,про-

извести перепашку и культива-

цию картофельныхполей и со-

брать все клубни. А т. Гросбергу 

необходимо немедленно изменить 

свое отношение к важному вопро-

су. 

Н. АНИСИМОВ. 

В честь 40-летия Ввлиного Октября 

Винницкая область. КОЛХоз-
ники сельхозартели имени Пет-
ровского Винницкого района в 

честь 40-й годовщины Великого 
Октябряобязались получить в 

этом году по 103 центнера мя-

са на каждые 100 гектаров 

сельскохозяйственных угодий. 

на снимке: передовая сви-

нарка колэгоза имени Петров-
ского 3. Г. Рыбак. 

Фотохроника ТАСС 
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З П А М Я  Т Р У Д А  

Н А ШКОЛЬНЫЕ ТЕМ Ы 

Передовая школьница 
Зовут ее Люсей. Фамилия —

Филиплова. В этом году она будет 
заканчивать среднюю школу. При 
разговоре со взрослыми она за-

метно краснеет и немного теряет-

ся. Но скромность — не основная 

черта Людмилы. 
Когда в прошлом учебном году 

в классе обсуждался вопрос о 

том, кого прикрепить к отстающе-

му ученику Петру К., то все ука-

зали на Филиппову. Люся охотно 

взялась помогать Петру и доби-
лась, что он стал учиться лучше, 

перешел в следующий класс. 

Сама Филиппова дисциплини-

рованная и старательная ученица.. 

Объяснение учителя она слушает 

внимательно. Перед ней — всегда 

карандаш и бумага. Как 6ы ни 

был прост урок, она его планирует. 

Не напрашиваясь на ответ, обыч-
но отвечает на любой вопрос учи-

теля. С уроков девушка уходит с 

обогащенными знаниями, а если 

что-нибудь окажется непонятным, 

она непременно спросит. Память у 

Люси не очень богатая, поэтому 

она берет усидчивостью и кропот-

ливым трудом. Несмотря на то, 

.что любимые ею предметы — гу-

манитарные, заниматься ей боль-
ше гириходится точными науками. 

Это и понятно — они ей даются 

труднее. 

Живет Люся в общежитии. 
Нередко к' ней обращаются подру-
ги за той или иной помощью. 

— Люся, помоги закончить со-

чинение. Не получается конца. 

Люся приглашает подругу к 

столу и говорит: 

— Вот используй мой конспект. 

Вчера в библиоfеке читала допол-

нительную литературу... Тут цен-

ный материал, но мне он уже не 

нужен, я взяла другой. 
Отсутствие у Людмилы троек в 

учебе не есть результат односто-

ронней жизни девушки. Простая 
н общительная, она пользуется 

большим уважением и любовью у 

товарищей, поэтому часто оказы-

вается на выборных постах. В 
прошлом году возглавляла учени-

ческий сектор, состояла членом 

литературного кружка, много-
кiратно выступала с докладами, 
активно участвовала в школьны х 
стенгазетах. Люся любит физиче-
скую культуру, бывает в театрах, 
Танцует иа школьных вечерах, ча-

сами просиживает в библиотеках. 
В духовном развитии Люси есть 

свои закономерности. Она не увле-
кается ничем исключительно и 
всецело, а стремится к общему, 
гармоническому развитию, не за-
бывая главного и орновного —

учебу. В этом ее залог успеха. 
Будучи комсомолкой, Люся хо-

рошо понимает свой долг перед 
школой и Родиной. Она много по-
трудилась на строительстве 
школьных мастерских, за время 
летник каникул выработала не 
один десяток трудодней в колхозе. 

Семейное положение Люси ока-

залось трудным, поэтому класс 
ей оказывает материальную по-
мощь. Это сделало для нее школу 
более близкой и дорогой. 

Люсю мы видели м в родном 
колхозе. Ранним июльским утром 

она шла в небольшой группе жен-
щин на колхозные поля. Лучи 
солнца озарили простое русское 
лицо девушки. Слегка улыбаясь, 
она говорила своей подруге: 

— А знаешь, Таня, когда я 

окончу десятилетку, я никуда не 
пойду из своего колхоза. Буду 
учиться где-либо заочно. Смотри, 
у нас здесь как хорошо! -- и она 
описала рукой круг над головой. 

Шоссейная дорога, по которой 
шли девушки, утопала в густой   

СОРЕВНОВАНИЯ   
ЮНЫХ СПОРТСВЕНОВ 

В воскресенье на стадионе 
«Нефтяник. намечается прове-
сти районные спортивные со-
ревнования школьников на приз 
польской пионерской газеты 

Свят млодых.. В программе 
соревнований: бег на 60 метров, 
прыжки в длину х высоту, ме-

тание мяча и др. 
Сейчас в школах района идет 

подготовка к соревнованиям. 
Проводятся состязания по 

классам. 

цветущей сирени, справа аски-
нулись необъятные колхозные по-
ля, покрытые- густыми всходами 
яровых культур, а слева -- высо-
кий стройный лес, на опушке ко-
торого паслось большое стадо ко-

ров. 

Я не согласна с теми, —

продолжала Люся, — кто думает 
бежать из колхоза. Это, как пра-
вило, нерадивые люди. Они толь-
ко кочуют с места на место. А по-
лучается точь-в-точь по Гоголю: 
« Ни в городе Богдан, ни в селе 
Селифан». Вот такой был у нас в 

школе Ножинцев. 
— Я с тобою согласна, Люся, 

— заговорила спутница. — Если 
6ы все остались в своих колхозах, 

тогда и не скучно было 6ы. 
— Какая скука? — резко воз-

разила Люся. — Вот я вчера про-
читала в газете сводку, что наш 
колхоз занимает третье место по 
выполнению сельскохозяйствен-
ных работ. А мне хочется; чтобы 
он занял первое. А для этого ему 

надо помогать. У нас есть ученик 
в школе — Солнцев его сфрамилия, 
так он по 80 трудодней вьаiбаты 
мал за лето. Вот на кого надо рав-

няться! 
— Неужели 80? — с удивле-

нием переспросила Таня. 
— Да, 80. От скуки есть и 

другие средства, — продолжала 

свой разговор Люся, — книги. Я 
каждое лето до двух десятков про-

читываю. А вчера мне наша биб-
лиотекарь сообщила интересную 

новость: в клубе будет проводить-

ся читательская конференция по 

книге Н. Вюрты «Крутые горы)>. 

Мне дали самую трудную тему. Это 
же очень интересно. 

— Правда, Люся, я с тобой 
согласна. 

— Ну вот мы с тобой и дошли, 

Танюша. Давай за работу! А все 

же хочется сказать тебе, что мно-

го дает нам ниша школа, дает не 

только знание, но с ним и созна-
ние. 

И. ЕРМАКОВ. 
Сланцевская 

средняя школа Л& 1. 

Спасибо им за помощь! 
В Леонтьевской семилетней 

гтколе учатся ребята из окрест-

ных деревень и сел — дети кол-

хозников сельхозартели имени 

Ленина и механизаторов. 

Педагогический коллектив, воз-

главляемый Леонидом Алексееви-
чей Ворцевыи, воспитывает у ре-

бят не только любовь к учебе, но 

и умение трудиться на колхозных 

полях. Нынче школьники хорошо 

потрудились на полях колхоза 

имени Ленина, помогали родите-

лям выполнять домашние дела. 

Например, ученик 5-го класса То-

ля Белов все лето помогал матери 

по уходу за общественный скотов 

х заработал 258 трудодней. Свы-
ше 150 трудодней значится в тру-

довой книжке ученика Леонида 
Сырнитсова, выполнявшего обязан-
ности прицепщкка в тракторной 
бригаде. Ученики Толя Егоров и 

Валя Стогов пасли колхозных те-

лят и им за эту работу начислено 

каждому около сотни трудодней. 
Ребята иного работали и на 

пришкольнои участке, где поса-

жены различные овощные культу-

ры. Сейчас в одной яз комнат 

школы организована выставка эк-

спонатов, выращенных учащими-

ся. 

— Летом неплохо потрудились 

наши дети, — говорят колхозни-

ки. — И нам помогали н на сво-

ем участке дело не запустили. 

Спасибо им за помощь! 

Сейчас школьники вновь сели 

за парты. В свободное от учебы 

время они расчищают парк, на-

ходящийся около школы, м соо-

ружают в нем пруд. 

СЕМИНАР ПРОПАГАНДИСТдВ 
Парторганизации района 

деятельно готовятся н новому 

учебному году в сети партий-
ного просвещения: завершается 

номппентование кружков и по-

литшкол, подбор пропаганди-

стов и литературы для первых 

занятий. 
25 сентября в райкоме 

КПСС состоялся семинар про-

пагандистов. Они прослушали 

лекцию т. Нозпова о междуна-

родном положении, доклад кан-

дидата философских наук тов. 

Новикова о 40-летии Великого 
Октября, ознакомились с по-

становлением областного коми-

тета КПСС об организации уче-

бы коммунистов. 

Перед участниками семинара 

выступила заведующая каби-
нетом политического просвеще-

П. РЕПИН. 

ние райкома КПСС т. Иванова. 

Она рассказала о том, как про-

вести первое занятие в мру ж-

ках и политшколах по изуче-

нию тезисов Отдела пропаган-

ды и агитации ЦН КПСС и Ин-

ститута марксизма-ленинизма 

при ЦК КПСС н 40-летию Ве-

ликой Октябрьской социалисти-

ческой революции. 

Новости науки и техники 

Ташкент. Коллектив лаборатории 
Среднеазиа лского научно-исследовательского института 
разрабатывает и внедряет в водное хозяйствА системы 
ского управления ирригационными сооружениями. 

Научными сотрудниками лаборатории разрабогганы сх 

механических установок «ТУИС-5б» и «ТУИС-57», с помои 

рых будет регулироваться на расстоянии Вводный режим 
цмаиных каналов. В ближайшее время новые установки н 

ботагь на Большом ферганском канале имени Ленина и в 

гих оросительных систем. 

Н а снимке: сотрудник лаборатории А. С. Старкааскг 
диспетчерского пункта установки «ТУИС-56». 

Фотох<рою 

а.втом3тнКи и тел( 

ав 

АКТИВНО ПРОВЕДЕМ 
отчетно-выборную кампанш 

о организациях ДОСААФ 
VII пленум ЦК ДОСААФ принял 

решение о созыве  в феврале 
1958 года Всесоюзного съезда об-
щества. До съезда, в период с 15 
октября до 15 декабря, во всех 

первичных организациях ДОСААФ 
должны пройти отчеты и выборы 
низовых комитетов и ревизионных 

комиссий. 

Отчеты и выборы в ДОСААФ 
совпадают по времени с подготод-

кой страны к 40-й годовщине 

Великого Октября. Это создает са-

мые благоприятные условия для 

проведения отчетно-выборной 
кампании на высоком идейном и 

организационном уровне и должно 

обеспечить новый подъем массо-

вой работы в организациях, во-

влечь в Общество сотни новых 
трудящихся. 

Задача состоит в том, чтобы 
поднять активность н самодея-

тельность членов Общества, повы-

сить у каждого чувство ответст-

венности за состояние дел в ор-

ганизации. 

Отчеты и выборы в первичны х 

организациях должны начаться с 

собраний членов ДОСААФ в груп-

пах и низовых организациях: по 

цехам, сменам, участкам, брига-
дам колхозов и отделениям совки 
хов, по классам школ, отделам и 

управлениям учреждений. После 
этого созывается общее отчетно-

выборное собрание первичной ор-

ганизации. При этом необходимо 
учесть ошибки прошлого, когда 

были случаи срывов и переносов 

собраний. Например, на газослак-

цевом заводе затягивались сроки 

проведения собраний. 

Нет нужды доказывать, что в 

нынешних , условиях такое поло-
жение не может иметь места. От-

четы и выборы должны охватить 

все звенья низовых коллективом 

Общества: 

Практика прошлого года покА-

зывает, что кое-где отчеты и вы-

боры в первичных организациях 

проводились формально. Проходи-

ло собрание, избирался комитет, а   

в организации вместо оживления 

оборонно-массовой рабоi 
наступало затишье. Такс 
ние мы имеем, наприме1 
те № 1, где члены коми 

визионной комиссии сра; 

ранились от работы. «I 
члены оказались н в pai 
митете. Это — т. Осипе 
венской МТС, т. Вихорет 
тельного треста № 31. 

Успех работы первич 

низаций ДОСААФ опреде 
чественным составом и 

собностью комитетов и 

дателей. Поэтому во вр 

ров нужно решительн, 
диты я от всех пассивньз 

вых людей, не оправд, 

верия членов Общества 
комитетов и ревизионнь 

сий следует избрать прс 
зарекомендовавших се 

щей, умелых, инициач 

ганизаторов и руководи 
бенно из числа молод( 
ленных в запас воинов 

но быть места недооцег 
жения женщин на рУ 

работу. 

К отчетно-выборным 
необходимо навести стр 
док в учете членов орге 
имущества. Следует ожг 
ту кружков, секций и с 
команд, усилить пропаг 
ных знаний. Должны б. 
дованы витрины с газе 
ветский патриот», 

ДОСААФ, а также на 
пуск стенгазет в кажд1 
ной организации. 

Такой объем работы 
митетом выполнить 
Следует к этому прин. 
и, прежде всего; офицс 
и офицеров в отставке. 

Можно надеяться, ч 
ные и комсомольские о 
предприятии и учрежд 
сомненно, окажут пР 
помощь в подготовке и 
отчетно-выборных собр 

В. µ1 
Лре) 

Слаицевского 
Х 
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К смотру нультпросветучреждении 

они ЛЮБЯТ книги 
офсоюзн он библиотеке газо-

евого завода, расположенной 
лице Свободы и поселке 
вне лучки, всегда многолюд-

дни приходят сюда, чтобы 
ЯТЬ книги, дрУгие - ночи-

журналы и. газеты. 

Вы читали книгу «Огни под 

р„? - спрашивает библио-
ь Татьяна Ивановна Денисо-
сууглого паренька. 

Нет, не читал. 

Я вам ее запишу. Обяза-

но прочитайте! 

рез несколько дней паренек 

итал эту книгу. Он остался 

пен, что ему парекомендова-

еперь он иного узнал нового 

зни и работе первых строи-

сланцевых •шахт, о которых 

называет ленинградский пи-

ь А. Стороженко. 

четна и благородна работа 
отекаря. Он пропагандирует 

среди широких масс трудя-

я. Вместе с тем библиотекарь 

ен постоянно помнить о том, 

запросы у читателей не оди-

вы. Одни увлекаются чтением 

ясественных произведений, 

е читают политическую, 

твенно-научную и техниче-

литературу. И каждому на-

рекомендовать ту книгу, ко-

ю 6ы он с интересом прочел и 

п 6ы новое. 

итателей в этой библиотеке 
ло. Вот помощник машиниста 

ей Булкин, работающий в же-

одорожнои цехе газосланцево-

авода. Он часто обменивает 
н. В его читательском форму-

записаны произведения Тол-

о, Шекспира и других класси-

отечественной и зарубежной 
ратуры. В последнее время 

СОВЕТЫ 
ЕЦИАЛИС ТА 

его интересуют книги по истории 

стран Востока. 

Многие читатели увлекаются 

приключенческой и военной лите-

ратурой. Среди них - электро-

монтер Александр Дмитриев. Он 

много прочитал произведений пи-

сателей В. Гроссмана, И. Эренбур-
га и других. 

Библиотекарь Татьяна Иванов-
на Денисова оказывает большую 
помощь читателям в подборе ли-

тературы. Так, для спортсменки 

Марии Макаровой она всегда на-

ходит новинки по волейболу, бас-

кетболу, легкой атлетике.. 

В библиотеке заведен особый 

журнал, в .который заносятся от-

зывы читателей о прочитанных 

книгах. Посетители всегда могут 

ознакомиться с этими материала-

ми. Это облегчает выбор книг. 

Несомненно, что отзывы чита-

телей о нрочитаннык книгах бы-

вают различные. Было 6ы очень 

полезно, если бы т. Денисова ста-

ла регулярно проводить читатель- 

ские конференции, на которых 

обсуждалось то или иное произве-

дение. Такие возможности в биб-

лиотеке есть. Только этим делом 

надо основательно заняться, во-

влечь в массовую работу общест-

венность. 

После завершения строительства 

и сдачи в эксплуатацию Дома 
культуры в поселке Большие Луч-

ки библиотека будет переведена в 

более просторное помещение. Там 
к услугам посетителей будет уют-

ный читальный зал. Тогда значи-

тельно улучшится культурное об-
служивание газовщиков, шахте-

ров, строителей. 

В. СОЛК, 
студент второго курса 

Тартуского университета. 

ИЗ Р ЕДА КЦИО ИНО Й ПО Ч ТЫ 

Поговорим о новом Доте КУЛЬТУРЫ 

Большой подарок строители го-

товят к 40-й годовщине Великого 

Октября жителям поселка Боль-
шие Лучки - новый, замечатель-

ный Дои культуры. С нетерпением 

ожидаем мы день его открытия. 

Многое в связи с этим волнует 

нас: как будет работать Дом куль-

туры, что интересное ждем мы? 

Известно, что и сейчас и клубе 
«Шахтер» н в других клубах го-

рода работают хорошие кружки 

самодеятельности. Но ведь не у 

каждого есть сценический талант. 

А как быть тем, у кого нет дара к 

музыке, кто не умеет танцевать и 

играть на сцене? Желательно, что-

бы в новом Доме культуры рабо; 
тали шахматный кружок, спор-

тивные секции, кружок любите-
лей литературы и искусства. Хо-
телось бы, чтобы администрация 

нового Доха культуры, завком и 

отдел культуры райисполкома по-

следовали примеру волховчан, 

т. е. приобрели в Ленинградской 

филармонии абонементы на цикл 

лекций по музыке, которые сопро-

вождаются выступлениями арти-

стов. Нужны циклы лекций по 

искусству и архитектуре. Их чи-

тают лекторы из Ленинграда. Нам 
кажется, распространить абоне-
менты будет нетрудно. Их с удо-

вольствием приобретут рабочие и 

служащие завода и шахт, старшие 

школьники, учителя и врачи. Сло-
вом, желающих будет иного. 

Мы предлагаем накануне от-

крытия Доха культуры, уже в ок-

тябре, созвать конференцию буду-
щих. посетителей Дома культуры и 

на ней обсудить план работы. Не-
обходимо также избрать совет Дома 
культуры, который помог бы ад-

министрации с первых дней нала-

дить работу. 
Н. ГОЛЬДВИРД, Г. ООДИНОк, 
Л. ВАСИЛЬЕВА, А. ЕГОРОВА, 
Н. 3МДИНА и другие учителя 

Слаицевской средней школы 

N• 9. 

Хороший пример 

На рынке в Сланцах есть про-

дуктово-овощной ларек колхоза 

имени 17-го Партсъезда. Здесь в 

продаже постоянно имеются ово-

щи, молоко и другие молочные 

продукты.~ 

Особенно хороша здесь сметана. 
По ее качеству в Сланцах, пожа-

луй, нет конкурентов. 

Хочется пожелать, чтобы ру-

ководители других колхозоврайо-

на, по примеру сельхозартели 

имени 17-го Партсъезда, также 

организовали ларьки на рынках в 

Сланцах и в поселке Большие 

Лучки. 

И ямы, и буг 
Растет и хорошеет наш город. 

Быстро сооружаются дома, все но-

вые и новые улицы покрываются 

асфальтом. Только площадь перед 

комбинатом шахты имени С. М. 
Кирова из года в год остается в 

прежнем виде - здесь и ямы, п 

бугры, и грязь. 

Своевременно подготовить 

теплнчво-парниковое хозяйство 
я того, чтобы каждый колхоз 

вхоз мог выращивать высокие 

токчивые урожаи тепличных 

рвнковых овощей, надо с 

и хорошо подготовить парни-

тепличное хозяйство к экс-

тации в 1958 году. Сейчас 
кодимо отремонтировать, про-

вфхцировать теплицы, пар-

,рассадники, припарниковые 

ТКИ. Нельзя мириться с прак-

н ряда колхозов и совхозов, 

а работы по ремонту и подго-

парников и теплиц перено-

я на зимне-весенний период. 

приводит к плохим резулыга-

ысокие урожаи и денежные 

ды получают в этом году те 

Иства, где парниково-теплин-

хозяйство было подготовлено 

аговременно. 
о окончании сбора урожая 

нкн следует очистить от всех 

нтельных остатков - плетей, 

ьев корней кочерыг и сор-

в, кото ' 
мать рыв нужно сжечь или 

в землю. Перед этим 

мают самый верхний слой зем-

е 

ли толщиной 2-3 см и убирают 
с парникового участка. Старые 
запасы земли надо укладывать от-
дельно от вновь заготавливаемой. 
Ежегодно одна треть земли, необ-
ходимой для выращивания ово-
щей, должна заменяться свежей 
дерновой. Там, где в летнее время 
не сумели заготовить дерновую 
землю, эту работу надо выполнить 
в ближайшие дни. Старую парни-
ковую и тепличную землю посте 
ее использования требуется уло-
жить в штабели высотой до 1,5 м 
и шириной до 3 метров_ При этом 
ее поливают навозной жижей, 
вносят фосфоритную муку или 
сланцевую золу и оставляют на 
2 - 3 годе. Штабели надо пере-
лопачивать 2 - 3 раза в год и 
держать их в. чистоте от сорня-
ков. В колхозах, где парниковое 
хозяйство полностью не будет 
обеспечено биотопливом, все пар- 
ники очищать от земли и перег-
ноя не следует: 

После очистки от земли и пе-
регноя необходимо провести де-
зинфекцию всех парников и рас-

М. ПЕСОЦКАЯ. 

ры, и грязь.... 
Руководители треста « Ленип-

градсланец» и шахты имени С. М. 
Кирова, в ведении которых нахо-

дится эта площадь, не скупятся 

на обещания приступить к ас-

фальтированию ее, однако дальше 

этого дело не идет. А пора 6ы от 

слов перейти к делу. 

Н. ПЕШКОВА. 

садников. Лучшие результаты 
дает влажная дезинфекция - оы-
рыскивание пятипроцентным ра-

створом железного купороса или 
пятипроцентным настоем хлорной 
извести. Затем производят побел-
ку парубней жидкой свежегаше-
ной известью или густым отстоем 

хлорной извести. 
Осенью должна проводиться 

основная борьба с вредными гры-

зунами. Хорошие результаты дают 
отравленные приманки с фосфидом 
цинка. Приманки готовятся так: 
семена зерновых культур, пропи-
танные трехпроцентным раство-
ром фосфида цинка (50 г на 1 кг' 
зерна), закладываются в поры. 
Через каждые 3-4 дня. приманки 

надо менять. 

До наступления сильных моро-

зов все парниковые рамы долж-
ны быть остеклены и убраны в 
сараи и под навесы. Если нет та-
кой возможности, рамы можно 
сложить в штабели на парниках, 
укрыв сверху щитами из досок 
или старыми парниковыми рама-

ми. 

Лучшее время для ремонта пар-

ников - сентябрь- октябрь. В 
это же время надо провести очи-

стку и рытье новых водоотвод-

ных канав на парниковом участ-

ке, ремонт дорог и ограждений, 
произвести посадку защитных ле-

сополос. 

Большие работы предстоит про-

делать осенью п в теплицах. Пх 
также надо продезинфицировать. 

При дезинфекции сернистым га-

зом на 1 куб. метр теплицы расхо-

дуется 50 г серы. Если обнару-
жено заражение паутинным кла-

щиком, то дозу серы увеличиваю'г 
до 100 г. После сжигания серьг 

теплицы оставляют с плотно за-

крытыми форточками и дверя:ни 

на двое суток. После газовой де-

зинфекции помещение проветри-

вают до полного удаления остат-

ков газа. 

Кроме того, следует провести и 

влажную дезинфекцию, которую 

делают хлорной известью из ра-

счета 500 г на ведро воды. При 
заражении клещиком дозу извести 

доводят до 1 кг. Раствор хлорной 
извести должен отстояться в тече-

ние двух часов, затем жидкость 

с осадка слить и использовать для 

опрыскивания теплиц. Если ра-

створ употребляется для обработ-
ки стеллажей, стен, столбов, то 

его сливать с осадка не надо. 

Геннадий кивает 

на Сергея... 
В деревне Рыжиково, Новосель-

екого сельсовета, нет злектросне-

та. Электролиния давно подведена, 

но не хватает несколько метров 

киебеля и из-за этого колхозники 

и люди, приехавшие из города на 

уборку урожая, не могут вечерами 

витать газеты, культурно прово-

дить время. 

Несколько раз колхозники н ра-

бочие обращались r. председателю 

колхоза т. Себейкину с просьбой 
закончить электропроводку до де-

ревни. 
- Это дело не мое, а конторы 

«Сельэнерго». обращайтесь к за-

ведующему этой конторы Кондра-
шину, пусть проведет электро-

свет, ведь таи и дел-то пустяк... 

И вот обратились к т. Кондра-
шину, а он ответил так: 

- Работы таи немного, но 

ведь линия-то колхозная. Пусть 
сани исправляют. 

Так и кивают Сергей Кондра-
шин на Геннадия Себейтсина, а 

Геннадий Себейкин на Сергея 
Кондратпина. А колхозники сидят 

без элекпросвета. 

Я. ЧЕРНЕНКО. 

НАМ отвечают 

»Надо строить новый 
мости 

Так было озаглавлено письмо 
рабочего совхоза «Родинах С. Во-
ронцова, опубликованное в газете 

«Знамя трудах 30 августа. В 
письме говорилось, что мост на 

шоссейной дороге Сланцы-Ста-
рополье через реку Кушолку возле 

деревни Борки очень плохой. 
Начальник дорожно-эксплуата-

ционного участка Х' 75 т. Карлай-
тис сообщил нам, что факты, ука-

занные в письме, соответствуют 

действительности. Дорожному ма-

стеру. 4-й дистанции т. Кобузову 
дано указание срочно произвести 

текущий ремонт этого моста: уси-

лить опоры, привести в порядок 

дощатую колею, укрепить перила, 

Землю на стеллажах и в прохо-

дах между ними, а в грунтовых 
теплицах - гряды и проходы по-

лить однопроцентным растворов 

медного купороса. Одновременно 
производят дезинфекцию всего ин-

вентаря. Хорошие результатга 

дает аэрозольный способ. Для этой 
цели применяется 15-процентный 
раствор технического гексахлора-

на в зеленом мыле. 

Необходимо заблаговременно 

подвезти к теплицам землю, топ-

ливо с таким расчетом, чтобы их 

запас был не менее чем на три ме-

сяца. Серьезное внимание сле-

дует обратить на остекление теп-

лиц. До наступления холодной по-

годы нужно проверить и отремон-

тировать систему отопления и 

выпустить из нее воду. 

• Для получения ранних овощей 
в зимнее время надо заготовить 

необходимое количество посадог-

ного материала: сельдерея, пет-

рушки, свеклы, лука-выборки. 

Своевременно подготовить пар-

никово-тепличное хозяйство -

долг колхозных и совхозных ово-

щеводов. 

А. 0ЯБОВ, 
старший агроном 

Областного управления 

сельского хозяйства. 

, 
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Когда без души организуют 
физкультурную работу 

Думали, что само собою 
сделается 

21 и 22 сентября на стадионе 

«Шахтер» проходили сонревнова-

ния по легкой атлетике, волейбо-
лу, городкам, велосипеду. В этот 

же день в тире спортивного обще-
ства «Нефтяник» должны были 
состояться соревнования по 

стрельбе. 06 этом знали все физ-

культурники. Они готовились к 

состязаниям. 

Еще 11 сентября райком 
ВЛКСМ, райком по делам физ-

культуры и спорта совместно с 

районным комитетом ДОСААФ 
провели по этому вопросу совеща-
ние с руководителями физкуль-

турных коллективов предприятии 
и учреждений города. Во все ор-

ганизации и школы было раза-

слано положение о соревнованиях. 

На этом, по-видимому, и сочли, 

что работа закончена. Остальное 
само собою сделается. 

Наступил день соревнований. 
Любители стрелкового спорта при-

были на стадион. Но здесь их 

ожидал сюрприз. Оказывается, ме-

сто соревнований изменено. Кста-
ти, за неделю оно менялось три 

раза. Жалко было затраченных 

трудов. Поехали разыскивать ме-

сто соревнований, но, когда на-

шли, было уже поздно. Судья со-

ревнований т. Корнеев провел со-

ревнования только между двумя 

командами. Судить игру в даль-

нейшем он отказался, сославшись 

на недостаток времени. 

,,Не платят, судить 
не буду,,. 

Не обошлось без неприятностей 
и у легкоатлетов. Перед началом 

соревнований вдруг выяснилось, 

что нет судьи., 

- Как нет? - сказали в рай-
коме комсомола. - Разве Волков, 
который должен судить, уехал ку-

да? 
Нет. Тов. Волков был в Слан-

цах и в воскресенье находился на 

стадионе. Но судить отказался, 

сославшись на то, что сам участ-

вует в соревнованиях. Судили 
Л. Березин, З. Бархатова и Г. Во-
робьева. Но ведь все они были то-

же участниками состязаний. Сек-
www 

СЕЛЬСКОЕ ХОЗЯЙСТВО ЗА РУБЕЖОМ 

рет отказа А. Волкова кроется в 

том, что за судейство сейчас не 

платят. А так, без денег... К этому 

А. Волков не привык, 

Где же похвальные ласты? 
К воскресным спортивным со-

стязаниям готовились многие физ-

культурные коллективы. И не 

удивительно. Каждому хотелось 

занять пусть не первое, так вто-

рое или третье место, получить 

похвальный лист райкома ВЛКСМ. 
06 этом говорилось в положении. 

Однако на стадион секретари рай-
кома ВЛКСМ ни т. Кузнецов, ни 

т. Субботин не явились. 

- Просто-напросто забыли,-
говорят секретари комитета ком-

сомола. 

На соревнованиях присутство-

вал председатель районного коми-

тета по делам Физкультуры и 

спорта т. Михайлов. Но медь по-

хвальные-то листы должны были 
вручать работники райкома 
ВЛКСМ. 

Из Черного моря 

на Енисей 

Красноярский край. Свыше 
десяти тысяч километров про-

шли от г. Измаила три дизель-

электрохода, прежде чем до-

стигли реки Енисея. 

Речные суда, не приспособ-
ленные к морскому плаванию, 

совершили переход по Черному 
и Азовскому морям. Дальней-
ший их путь шел на Север по 

Дону, Волге и другим рекам 

страны, а затем из Архангель-
слса снова по морю до острова 

Диксон. Суда преодолели тяже-

лые арктические условия в 

морях Северного Ледовитого 
океана. - 

Проводка трех дизель-элект-

роходов, которым присвоены 

имена композиторов Бородина, 

Ипполитова-Иванова н Антона 

Рубинштейна, осуществлена 

под руководством старейшего 

капитана Министерства речного 

флота РСФСР Федора Ва-

сильевича Наянова. Экипажи 

судов были составлены из чис-

ла судоводителей Енисейского 

пароходства, среди которых 

много недавних выпускников 

Красноярского речного учили-

ща. 

Начиная с 1947 года, на Ени-
сей доставлено до 150 различ-

ных судов, построенных на за-

водах страны и по заказам 

Советского Союза на верфях 

Чехословакии, Германской Де-

мократической Республики и 

Финляндии. 

На снимке: дизель-эдектро-

ходы в Красноярском порту. 

Фото Р. Маняфова. 

Фотохроника ТАСС 

„Машины не будет!” 
О6 этом следовало бы сказать в 

начале заметки. Но не поздно и 

сейчас. На повестку дня встал 

вопрос: как, на чей добраться до 

стадиона « Шахтер» участникам 

соревнований? 

- Чего проще, - говорила мо-

лодежь. - Пойдем попросим ма-

шину. Уж если с работы дирек-

тор завода т. Хохлов отпустил, то 

автомашину у заместителя тов. 

Блондек вьпгросить легче. 

Но дело оказалось далеко не 

легким. Тов. Блондек наотрез от-

казался дать машину. Пришлось 

вмешаться председателю завкома 

т. Степанову и секретарю партий-
ной организации т. Симонову. 
После долгих уговоров машину да-

ли. Однако заявление на ее выда-

чу таки не подписал т. Блондек. 
Факты говорят о том, что физ-

культура и спорт у некоторых ру-

ководителей не в почете. Это пото-

му, что массовые мероприятия 

требуют от них быстроты, разво-

ротливости. А этого как раз у них 

и не хватает. 

В. СЕЛЕЗНЕВ, 
инструктор ДСО дсефтяник». 

Заготовка кормов в Голландии 
Колхозы и совхозы Северо-За-

падной зоны при заготовке гру-

бых кормов, и в частности сена, 

страдают от ненастной погоды и 

проливных дождей. Ограниченное 
число солнечных дней не дает 

возможности вести ритмичную за-

готовку и сушку травы на сено. 

Ценный опыт в этом отношении 

накопили фермеры Голландии, где 

также в летний период не хватает 

ясных солнечных дней для заго-

товки грубых кормов. Доктор 
сельскохозяйственных наук П. А. 
Лубенец с группой советских уче-

ных недавно посетил Голландию. 
Сейчас он закончил !работу над 

исследованием, в котором подроб-
но знакомит колхозных и совхоз-

ных _живАмноводов с различными 

почвами этой страны, климатом, 

созданием культурных пастбищ. 

Для сушки свежей травы за по-

следние четыре года в Голландии 
построены десятки сушильных за-

водов. Искусственно высушенное 

сено из злаковых трав содержит 

18-20 процентов белков. С 1953 
года в'стране начал работать пер-

вый завод искусственной сушки 

зеленой массы люцерны, клевера 

и злаковых трав, получения сен-

ной муки и брикетов из нее. Про-
изводительность этого завода -

з00 килограммов брикетов из муки 

в час или около семи тонн в схт-

ки. зеленая трава перед сушкой 
измельчается и сушится в бара-
банных сушилках в течение 45 
секунд. После этого сено измель-

чается в Яробилках, брикетирует-

ся и упаковывается в бумажные 

мешки. Для Голландии с ее влаж-

ным летом искусственная сушка 

зеленой травы имеет исключи-

тельно важное значение. Получае-

мое после сушки сено не уступает 

по питательности даже овсу и яч-

меню. Новый метод сушки зеле-

ных трав также позволяет прово-

дить уборку травы на лугах неза-

висимо от погоды. 

Автор рассказывает, что много-

летние травы в общем кормовом 
рационе Голландии составляют 75 

процентов. Фермеры заботятся о 

повышении урожайности много-

летних трав. 

Работа П. А. Лубенец «Мно-

голетние травы в Голландии» 

опубликована в бюллетене N 2 

Всесоюзного института растение-

водства. 

(ЛенТАСС) 

АДРЕС РЕДАКЦИИ: г. Сланцы, ул. Кирова, дом № 8. 

Сланцевская типография Ленинградской области 

Сообщение Комитета 
государственной безопаси 

при Совете Министров С 
Комитетом госбезопасности. в 

1956 году был задержан неле-
гально проникцгий на территорию 

СССР агент американской развед-

ки Зариньш Л. Н., уроженец гор. 

Приекуле Латвийской ССР, про-

шедший специальную шпионскую 

подготовку в Соединенных Штатах 
Америки. 

Как установлено- следствием, За-
риньш во время Великой Отечест-
венной войны вместе с отцом, 

участником фашистской органи-

зации, бежал из Латвии в Запад- 
ную Германию, откуда в 1949 го 

ду выехал на постоянное житель-

ство в США. 

Зариньш показал, что, нахо-

дясь в США, он был завербован на 

службу в американской iразведке. 
Под руководством полковника аме-

риканской разведки Кулла За-
риньш прошел на ферме Тейнтон 
под. Вашингтоном специальную 
подготовку для подрывной работы 
на территории СССР. 

На следствии Зариньш также 

показал, что американская развед-

ка намерена нелегально направить 

в СССР для организации подрыв-
ной работы в Прибалтийских рес-

публиках своего штатного сотруд- 

ника, известного За.риньшу вод 

кличкой «Анди». 

Комитетом госбезопасности бы-

ло установлено, что под кличкой 

«Анди» в американской !разведке 

работает военный преступник 

Бромберг Л. П., бывший в годы 

гитлеровской оккупации Латвий-

ской ССР сотрудником фашист-

ской полиции в Риге и участво-

вавший в арестах и расстрелах со-

ветских граждан. 

В результате принятых Коми-

тетом госбезопасности мер были 

созданы условия для задержания 

Бромберга при его появлении в 

СССР. В июле 1957 года Бром-

берг был арестован. 

Следсiвием установлено,что 
связь с американской разведкой 

Бромберг установил н 1948 году 

в Швеции, куда он беэ 
войны. •В 1950 году Б1 

зачислен на штатную 

инструктора развед 

школы по подготовке ц 

зюброски в СССР. Про 
кое время Бромберг 
американских развел] 

органах в западной ] 

городах Кемптен и Ш 
затем был переведен 

тон, где работал до з 

Советский Союз. 

Американская разве 
сивая Бромберга в СС( 
ла .на него большие на) 

частности, используя 

лые связи -среди латы; 

жуазных националисто 

должен был по задании 

цен создать на террит 

вийской ССР нелетальь 

сную резидентуру. Крол 
было поручено лровер] 

жить ж разведыватель 

о причинах провала ь 

рии СССР ряда ранее за 

американских шпионоЕ 

Рассчитывая на уст 

Бромберга, американска 

переправила вместе с н' 

количество шпионского 

кия - огнестрельногг 

портативной приемо-п 

радиоаiппаратуры, сред 

писи, бланков фальшиг 

ментов. Для создания 

ния:шпионской резиде 

СССР Езромберг получит 

канцев 450 тысяч руб. 

В советской печати 

нократно сообщалосг 

подрывной деятельносi 

канской разведки про 

ского Союза. Арест оме] 

разведчика Бромберга 

ручного Зариньша свиде 

о том, что американска. 

не прекратила своих по] 

вернуть преступную r 

деятельность на террит 

ветского Союза. 

Вниманию подписчиков! 
Продолжается подписка на газеты н иеур 

на 1 958 год 

Для организаций; предприятий, культпросветучрен 

и колхозов срок подписки до 10 октября сего года. 

одновременно производится подписка 

на газеты и журналы стран народной демократии 

нии, Болгарии, Венгрии, ГДР, Китая и других). Срок H 

ки на эти издания до 30 сентября сего года. 

Подписка принимается районным отделом «Союзпе 
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Редактор И. А Ш 

Константинович, iпроживающий в 

городе Сланнцы , Шоссейный пере-

улок, дам № 2, возбуждает дело 

о расторжении брака с граждан-

кой Лукашенко Анной Константи- ___-
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О Б Ъ Я В Л Е Н И Е 

Гражданин Лукашехко Борис ионной, тiроживающей 
.граiдской области, Г' 
район, Воскресенский се. 

Дело подлежит 'рассмf 
нарсуде 1-го участка Сл 
го района. 


